



Le Christ Eucharistique

MODELE DES VERTUS SACERDOTALES

d'après la B. Marguerite-Marie

On a pu dire de la sainte confidente du Sacré Cœur qu'elle avait créé "un système de sainteté eucharistique", tant elle insistait pour présenter l'Eucharistie comme le foyer de toute vie surnaturelle, pour attacher l'attention sur les vertus que pratique le Sauveur dans l'état sacramentel, pour vivifier les âmes par une participation assidue à la Communion. Et cela ne doit pas étonner: le Sacré Cœur s'étant manifesté dans l'Eucharistie devait révéler les trésors que contient l'Eucharistie, révéler surtout la personne et la vie du Christ eucharistique, dont il est le centre et le foyer. Et il était naturel que celle à qui il se révélait dans sa plénitude reçut par là même la connaissance la plus parfaite du Sacrement qui contient le Christ, qui est le Christ lui-même.

La Bienheureuse affirme que c'est la volonté positive du Sacré-Cœur que nous conformions notre vie à la sienne dans l'Eucharistie: "L'adorable Cœur de Jésus a un ardent désir que nous conformions notre vie à la sienne au Très Saint Sacrement. Notre Seigneur veut que nous réglions notre vie sur les vertus de son divin Cœur dans le sacrement de son amour." Elle ajoute que le moyen capital d'arriver à produire en nous-mêmes la ressemblance avec ce divin modèle, est l'amour. "Puisque l'amour conforme ceux qui s'aiment, si nous aimons l'adorable Cœur de Jésus, formons donc notre vie sur le modèle de la sienne au Saint Sacrement! Mais rappelons-nous que c'est en l'aimant souverainement que nous conformerons notre vie à la sienne."

Dans deux de ses écrits: *Défi pour nos chères sœurs novices*, et: *Conventions d'amour pour honorer le divin Cœur*